



El Ayuntamiento de Adra se sumará a la X Semana de la Prevención de Incendios este sábado con una actividad para difundir conocimientos de autoprotección y prevención entre los escolares de la ciudad en caso de incendio.

El alcalde de Adra, Manuel Cortés y la diputada provincial de Consorcios y concejal de Gobernación, Carmen Belen López, acompañados por el concejal de Seguridad, César Arróniz, el jefe del parque de Bomberos del Poniente, Juan Marchal y el jefe local de Protección Civil, José Espinosa han mantenido hoy una reunión de coordinación para ultimar los detalles para el desarrollo de la actividad prevista en Adra en el marco de esta iniciativa.

En concreto se instalarán en el Pago del Lugar hinchables y juegos para los niños enfocados a que los escolares adquieran conocimientos básicos de autoprotección y prevención de incendios. En la actividad estará presente Protección Civil de Adra y Policía Local, como primeros responsables de auxilio en casos de incendio en la ciudad.

### Semana de la Prevención de Incendios

La Semana de la Prevención de Incendios es un programa formativo y de sensibilización cuyo objetivo es divulgar a la población en general conocimientos de autoprotección. Está promovida por la Fundación Mapfre, en colaboración con la Asociación Profesional de Técnicos de Bomberos (APTB) y Bomberos del Poniente a través de la Diputación de Almería.

La iniciativa incide en identificar los riesgos que pueden presentarse en nuestro entorno: hogares, colegios, centros de trabajo, etc., así como adquirir los conocimientos necesarios para poder actuar en caso de incendio. En esta edición, la temática de la Semana gira en torno al hogar y a sus comunidades de vecinos, con un primer acercamiento al pequeño comercio. El público escolar es una de las prioridades de este programa.